

Wie Hitler seine Aggression gegen die Völker Europas ideologisch vor allem mit dem Antikommunismus und der chauvinistischen Verhetzung der Massen vorbereitet hat, so ist auch heute der Antikommunismus und die Revanchehetze gegen andere Völker das Hauptmittel der reaktionären Bourgeoisie, mit dem sie eine Massenbasis für ihre volksfeindliche Politik zu schaffen versucht. Der Hauptstoß des antikommunistischen Verleumdungsfeldzuges richtet sich gegen die Deutsche Demokratische Republik, deren Existenz ein Dorn im Fleisch der deutschen Imperialisten ist. Nichts fürchten die deutschen Imperialisten mehr, als daß die Volksmassen erkennen, daß von der Deutschen Demokratischen Republik der Friede ausgeht; nichts fürchten sie mehr, als daß die Werktätigen Westdeutschlands sich durch die Erfolge des sozialistischen Aufbaus davon überzeugen, daß in der Deutschen Demokratischen Republik die Zukunft der ganzen deutschen Arbeiterklasse und unseres ganzen deutschen Volkes geformt wird. Die marxistisch-leninistische Einheit und Geschlossenheit der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, jeder Schritt vorwärts zur Festigung des Arbeiter-und-Bauern-Staates, eure Produktionserfolge in Industrie und Landwirtschaft, die Entfaltung der sozialistischen Kultur - das alles hilft uns und den fortschrittlichen Kräften in der Bundesrepublik im Kampf gegen die Lügenhetze der Imperialisten sowie bei der Entwicklung der Erkenntnisse in der Arbeiterklasse und in anderen Schichten unseres Volkes, daß der gemeinsame Kampf gegen den deutschen Imperialismus und Militarismus, daß die Verständigung zwischen den Arbeiterorganisationen und Friedenskräften der Bundesrepublik und der Deutschen Demokratischen Republik im Lebensinteresse der westdeutschen Bevölkerung liegen. Entfalten die Arbeiter und die Volksmassen in außerparlamentarischen Aktionen allorts ihre ganze Kraft gegen den Atomtod, dann werden die aggressivsten Kreise der deutschen Monopolbourgeoisie zurückgedrängt und den Revanchepolitikern die Atomwaffen aus der Hand geschlagen. (Beifall.)

So muß die Wende in der Bundesrepublik von der Beendigung des atomaren Wettrüstens ausgehen. Das bedeutet sofort die Möglichkeit, zusammen mit der Deutschen Demokratischen Republik, der Volksrepublik Polen und der Tschechoslowakischen Republik die atomwaffenfreie Zone in Mitteleuropa zu schaffen. Eine solche Entwicklung würde auch eine Verständigung der Großmächte über die